

Fledermausexkursion 4. Klasse Chiavi



Ich fand es spannend dass die Fledermäuse sich einfetten damit sie nicht nass werden.
(Céline)

Ich wusste nicht, dass Fledermausjunge noch kein Fell haben. (Marion)

Ich habe gelernt, dass es 30 Arten in der Schweiz hat. (Faton)

Ich wusste nicht, dass Fledermäuse Füße haben. (Maylin)

Ich habe gelernt, dass Männchen alleine leben. (Kim)

Ich wusste nicht, dass das Mausohr am Boden die Beute holt. (Silas)



Ich fand es toll als wir die Fledermäuse sahen. (Enes, Süra)

Wir waren im Kirchturm und haben das Mausohr gesehen und es war mega süß. (Kristina)



Es war gut, dass Herr Güttinger viel erzählt hat über die Fledermaus. (Fiorella)

Es war sehr spannend die Fledermäuse anzuschauen und das Skelett zu sehen. (Sean)

Ich habe gelernt, dass es eine Fledermaus gibt, welche 40 cm lang ist. (Simon)



Ich fand es spannend als wir den Fledermauskot verrieben haben, was da alles drin war.
(Annina, Noël)

Ich wusste gar nicht, dass sie Laufkäfer essen. (Billy, Nino)